

El regidor entrega al alcalde una escueta carta en la que le agradece el trato recibido

Pavón presentó su renuncia

ROBERTO GIMÉNEZ

Casi cuarenta días ha tardado el regidor **Joan Antoni Pavón** en hacer efectiva su renuncia como regidor del Grupo Municipal de CiU en el Ayuntamiento de Granollers. Exactamente han sido treinta y siete días los que han transcurrido desde el 26 de abril en el que comunicó a **Jordi Turull**, presidente comarcal de la Federación de CiU, hasta el pasado lunes tres de junio en el que presentó por escrito la renuncia en una carta dirigida al alcalde **Josep Pujadas**. El ya ex-regidor Juan Antonio Pavón se presentó el lunes a la reunión del Grupo Municipal de CiU para despedirse de sus compañeros políticos. La decisión la había tomado ese fin de semana. Pavón se mostró contrariado por la filtración publicada por nuestra Revista en el anterior número en la que se informaba de que ante la ausencia de Pavón a todas las reuniones del grupo municipal desde el último pleno de diciembre **Carme Esplugas** le había 'retenido' esa asignación. La deuda acumulada era ya de 250.000 pesetas que se abonaría cuando renunciara a su cargo. Pavón entendía que no era correcto que se le hubiera presionado por la vía de la filtración periodística. Pavón no acusó a nadie en concreto pero sí señaló a los regidores a los que

le había explicado esta circunstancia (**Quincoces y Mas**). Los regidores negaron haber filtrado la noticia, y no le mintieron.

Pavón no entregó ninguna copia de la carta que dirigía al alcalde por lo que el Grupo Municipal de CiU desconoce el contenido de la misma. De esta reserva de Pavón no debe deducirse dobles lecturas. Esta Revista ha podido saber que se trata de una carta muy escueta en la que además de comunicar al alcalde la renuncia a su cargo le agradece el trato recibido durante estos últimos años de colaboración.

El trámite a seguir que debe conducir al nombramiento de **Carme Batlle** como nueva regidora es el siguiente: El secretario de la corporación, **Josep Maria Amorós**, dará cuenta de la renuncia en el próximo pleno convocado para el 18 de junio. Cubierto este trámite se presenta la renuncia de Pavón a la Junta Electoral Central junto con el nombramiento del nuevo regidor. En este caso el regidor número 11 es **Manel Nériz**. El ex-regidor de Deportes manifestó a Carme Esplugas que no está en condiciones de volver a la política, dado su delicado estado de salud. El miércoles de esta semana el secretario Amorós acompañado de Carme Esplugas acudió al domicilio particular de Nériz como feudatario público de su renuncia. Con

ella, se estará en condiciones de designar a **Carme Batlle**, la número 12 en la lista de CiU, como nueva regidora del Grupo Municipal de CiU. Así pues, Batlle tendrá que esperar al pleno del mes de julio para tomar definitivamente posesión de su cargo. La nueva regidora ejerce profesionalmente en la delegación de comarcas de la Inspección del Departamento de



Joan Antoni Pavón.

Ensenyament de la Generalitat.

OPINIÓN

El futuro de Pavón

Es un interrogante contestar a la pregunta de cual será el futuro político de Joan Antoni Pavón. Vaya por delante la afirmación de que Pavón es un 'animal' político por naturaleza. Es decir, que no es exacto hablar de abandono de la política. En las declaraciones públicas realizadas ha manifestado su voluntad de continuar en la Federació de CiU. En la actualidad, tiene pocos aliados en el comité local de Granollers por esta razón su labor en el seno de CiU se volcará en el ámbito comarcal. De hecho, mantiene unas excelentes relaciones con **Ignasi Valls**, vicepresidente del Consorci de Residuos del Vallès Oriental y a la sazón su responsable directo, profesionalmente hablando, además de regidor en el Ayuntamiento de Montornès. Sin embargo, a nadie se le oculta que la ambición política de Pavón está en Granollers y que después del rifirrafe, más que por acción por omisión, mantenido con una Carme Esplugas, que después de ser elegida parlamentaria ha ascendido en la consideración política de la federación nacionalista, las opciones de hacer carrera en el seno de la Federación, hoy por hoy, parecen cerradas. En esta tesitura a nadie debería extrañar que el futuro político de Pavón deparara sorpresas, emociones fuertes. Es cuestión de tiempo. Esperar y que el fruto vaya madurando...

➔ Roberto Giménez



ESTA ES LA CASA DE SUS SUEÑOS

DIRECTO CONSTRUCTOR

NUEVO CENTRO DE "REFORMA INTEGRAL DE VIVIENDAS" DE GRANOLLERS
 Casa con acabados. Alt Standing en zona residencial de les Franqueses del Vallès, zona centro cultural Can Ganduxer, en el centro de la población. A cinco minutos estación de ferrocarril y Ayuntamiento.

En parcela de 230 m², a tres vientos, 250 m² edificadas. Garaje para 4 coches. Comedor-salón de 32 m². Cocina completa de 16 m² con mobiliario XEY, 4 habitaciones dobles + 1 suite, 3 baños completos (1 incorporado en suite). Terraza solarium orientada al sur comunicando con suite.

Posibilidad de colocar piscina de 8 x 4 mts. En jardín.



Joan Prim, 136-146 • 08400 GRANOLLERS
 ☎ 93 840 07 91

CONSTRUCCIONES Y REFORMAS